

# Auszeichnung für politisch engagierte Jugendliche

**Kufstein** – Große Ehre für die Mädchen und Burschen, die im Kufsteiner Jugendgemeinderat mitwirken: Sie waren in der Kategorie „Initiative von/ für Jugend“ des [Austrian SDG Award 2023](#) nominiert – und dürfen sich nun über den Gewinn der Trophäe freuen. Der Preis hat zum Ziel, Pioniere bei der Umsetzung der UN-Nachhaltigkeitsziele (SDGs) einem breiteren Publikum bekannt zu machen und vor den Vorhang zu holen. Staatssekretärin Claudia Plakolm hielt die Laudatio auf die Kufsteiner bei der Verleihung in Wien und sagte: „Es ist großartig, wenn junge Leute sich einbringen und die eigene Gemeinde aktiv mitgestalten



Die Mädchen und Burschen freuen sich über den Preis. Foto: Kleinheinz

– bestes Beispiel dafür ist der Kufsteiner Jugendgemeinderat. Eure Aktionen – von Jugendpartys über Workshops und politische Bildung bis hin zu einer Initiative gegen

K.-o.-Tropfen in der Gastro – taugen mir.“

Die Stadt stellt den JungpolitikerInnen 10.000 Euro für ihre Arbeit zur Verfügung und hat in der Verwaltung Strukturen geschaffen, die die Jugendlichen unterstützen. „Es ist nicht selbstverständlich, so arbeiten zu können. Kufstein hat hier bewusst Geld und Ressourcen in die Hand genommen, um durch eine professionelle Begleitung nachhaltige Jugendpartizipation zu schaffen“, so Jugendbeauftragter Harald Stoiber. Bürgermeister Martin Krumshnabel ist ebenfalls stolz auf das Engagement der Jugendlichen, wie er hervorhebt. (TT)